



agriworld



FPR-115.07

Agri World srl

C.da Polisciazzo, c.p. 324
70022 – Altamura (Ba) – Italia

Tel. +39.080.314.05.40
Fax +39.080.314.05.43
Mobile +39.340.162.85.89

info@agri-world.it
www.agri-world.it

FPR-07
Universal Fräse
Universal Cutter

FPR-07 Universal Fräse

Der Universal Fräse FPR-07 wurde entwickelt und produziert zur Zerkleinerung von großen Erdklumpen und Steinen, zeitnah und kostensparend, um den Boden vorzubereiten. Man kann mit der Maschine, direkt nach dem ersten Pflügen, die Erdschollen bearbeiten und nach der 2. Überfahrt wird die Erde 25 – 30 cm tief aufgelockert, danach ist der Boden für Neupflanzungen oder zum Säen bereit. Dank der Kraft der Maschine werden lose oder Festgestein mit zerkleinert. Man kann in jeder Saison arbeiten, auch wenn der Boden feucht ist. Wenn ein Niveauausgleich installiert wird, ist man mit dem Universal Schneider in der Lage, Wege, Straßen, Golfplätze usw. instand zu setzen. Die Maschine kann mit ca. 3 – 5 km/h befahren werden, ohne dass der Traktor eine Spezialausstattung hat. Nur wenn festes Gestein zerstört werden soll, muss sehr langsam gefahren werden (Kriechgang). Ist die Maschine mit einem Rotor, welcher auswechselbare Vidiameißel besitzt, ausgestattet, benutzt man einen Kettenantrieb (mit Ölwanne) und einen verstellbaren Rechen. Diese Ausrüstung muss aber etwas gepflegt werden.



FPR-200.07



FPR-180.07



FPR-90.07

FPR-07 Universal Cutter

The Universal Cutter FPR-07 is a machine designed and manufactured for crushing big clods and stones, saving time and working cost, for preparing the ground. You may operate with this machine directly on hard clods after the first plowing and with two passes the ground becomes soft until 25-30 cm deep, ready for new plantation and seeding. Thanks to its sturdiness it's suitable even on the ground with fix, loose stones. You may operate in every season, even on damp ground. By adding a levelling blade, the Universal Cutter becomes one machine suitable to restore white roads, sky track, golf course and many other uses. The FPR-07 can forward from 3 up to 5 km/h without special performance of the tractor. Only in front of fix rocks, you must forward more slowly (creep gear). It's a machine made up by a rotor with interchangeable teeth having wide tip, transmission with chain at oil bath and an interchangeable grate. It does need a little maintenance.



Am Rotvorwerk 5
 09599 Freiberg ST Zug
 Tel.: +49 (0)37322 290-29
 Fax: +49 (0)37322 290-80
 Email: info@schneider-lfb.de

Modell	Arbeitsbreite (mm)	Arbeitstiefe (mm)	Motor (PS/HP)	Totalbreite (mm)	U/min.	Gewicht (kg)
FPR-07 – Universal Fräse						
FPR-70.07	700	70	60/70	1.150	540/750	1.000
FPR-90.07	900	70	70/80	1.360	540/750	1.150
FPR-115.07	1.150	70	80/90	1.570	540/750	1.300
FPR-135.07	1.350	70	80/100	1.780	540/750	1.450
FPR-160.07	1.600	70	90/110	1.990	750/1.000	1.550
FPR-180.07	1.800	70	110/130	2.200	750/1.000	1.700
FPR-200.07	2.000	70	130/150	2.500	750/1.000	2.000
FPR-220.07	2.200	70	150/170	2.740	750/1.000	2.700
FPR-250.07	2.500	70	170/200	3.000	750/1.000	3.000

FPRD: Double Side Transmission. FPRD – doppelseitiges Getriebe